

AVISOS

HORARIO INVIERNO.- A partir del sábado 2 de noviembre todas las misas de la tarde de la Parroquia de San Nicolás (El Carmen) se celebrarán a las 19:30h. El resto de horarios de celebraciones permanece igual.

También a partir del sábado 26 de octubre comenzaremos a celebrar la Eucaristía a las 18:30h en la Capilla de María Inmaculada.

INICIO DE CURSO DE IDF Y VIDA ASCENDENTE.- Durante estas semanas los animadores de estos grupos se irán reuniendo para dar inicio al curso en el mes de noviembre. Como en otras ocasiones os invitamos a formar parte de alguno de estos grupos.

INSTITUTO DIOCESANO DE CIENCIAS RELIGIOSAS.- LA PRIMERA EVANGELIZACIÓN Y EL NACIMIENTO DE LOS ESCRITOS CRISTIANOS

Profesor: D. Ricardo Lázaro Barceló

Fechas del curso: 4, 11, 18 y 25 de noviembre y 2 de diciembre. Lunes de 20h a 21:30hrs.

DÍAS DE MATRÍCULA: Jueves 31 de octubre de 19:30h a 20:30h y lunes 4 de 19:30h a 20h en C/ García Montes, 6. Requena. PRECIO CURSO: 20'00 €

«ROSARIO MISIONERO» EN EL MES MISIONERO EXTRAORDINARIO.- El próximo sábado 26 nos uniremos a este Mes Misionero Extraordinario convocado por el Papa Francisco. Comenzaremos a las 19:30h con el rezo del «Rosario Misionero» para continuar después con la Eucaristía de las 20h. Rezaremos por aquellos que anuncian el Evangelio en todos los rincones del mundo, también pediremos para que nuestra comunidad sea una comunidad misionera, que en todo busque amar y servir el Evangelio. Lo haremos ante la presencia de Cristo Eucaristía.

JORNADA DE LAICOS.- El próximo 9 de noviembre se celebrará un encuentro de laicos de nuestra diócesis. Para la preparación de este acto se ha pedido a las Parroquias que realicen un cuestionario. Para ello convocamos a todos los miembros del IDF (y a los que lo deseen) a una reunión que tendrá lugar el miércoles 23 a las 19h en los Locales de la Fundación.

HORARIOS DE MISAS

De Lunes 21 a Viernes 25:

9:00 h Capilla Residencia
18:30 h Capilla Madres Agustinas
20:00 h Parroquia San Nicolás

Sábado 26:

9:00 h Capilla Residencia
9:30 h Capilla Madres Agustinas
18:30h Capilla María Inmaculada
20:00 h Parroquia San Nicolás
20:00h Parroquia El Salvador

Domingo 27:

9:00 h Capilla Residencia
9:30 h Capilla Madres Agustinas
12:00 h Parroquia El Salvador
20:00 h Parroquia San Nicolás

Hoja Parroquial Comunión

Comunidad Cristiana de Requena

Año

Octubre 2019 - Parroquias de El Salvador y San Nicolás

n. 47

Llamados a anunciar a Cristo



EDITORIAL

La razón de ser de la Iglesia es la evangelización, cumpliendo así el mandato del Señor: «Id al mundo entero y proclamad el Evangelio a toda la creación» (Mc 16,15). El Evangelio es, por tanto, anuncio. No se trata únicamente de unos textos, unas palabras o unos mensajes, sino de un acontecimiento único y definitivo: lo que hemos visto y oído, lo que palpamos nuestras manos, acerca de la Palabra de la Vida, pues se hizo visible y nosotros somos testigos (Cfr. 1Jn 1,1s). El anuncio de la Palabra de Dios es, en definitiva, el anuncio de Jesucristo, acontecimiento de la salvación de Dios para todos.

Si queremos, pues, que nuestra Comunidad se revitalice, rejuvenezca, sienta la fuerza del Espíritu Santo, es necesario ponernos en estado de misión. Ya no valen conformismos y quejas; debemos ser lo que somos, cristianos, y anunciar a Cristo, porque es dando como se recibe; solo cuando el cristiano se pone ante los demás para dar testimonio, se llena de la fuerza del Espíritu y se siente vivo. Y para ello no vale solo con buenas intenciones o con que lo hagan otros: cada uno tenemos que dar cuenta de nuestras obras. Debemos, pues, pasar de una parroquia de mantenimiento a una parroquia misionera.

La evangelización comienza por el Kerygma, término griego que significa «proclamar». En la

tradición cristiana, la palabra kerygma se volvió sinónimo del primer anuncio de las verdades de la fe. Los discípulos, tras la muerte de Jesús, salieron por las ciudades y poblados anunciando el kerygma del Reino de Dios que, en las Escrituras, se resume así: Jesús de Nazaret murió por nuestra salvación, resucitó y fue exaltado a la derecha de Dios Padre. Esta afirmación es el centro de la fe cristiana.

Por lo tanto, el kerygma cristiano consiste en la presentación de Jesús con su tres grandes títulos: Salvador, Señor y Mesías; y se trata, pues, del primer anuncio del Evangelio para aquellas personas que aún no conocen a Jesucristo; después, y solamente después, se deben exponer las verdades, leyes y exigencias de nuestra fe.

Como Comunidad debemos buscar nuevos caminos para acercarnos a nuestros vecinos y, sobre todo, para procurar este primer anuncio. También en este curso pastoral prestaremos especial atención a la Pastoral de niños y Jóvenes, ya que es una oportunidad única de ayudarles, a través de los catequistas y monitores, a descubrir y conocer cada día más a Cristo, y acoger su mensaje, el Evangelio, ya que es el mejor regalo que podemos hacerles.

Para ello nuestros objetivos deben ser claros, sencillos y específicos. En primer lugar, debemos

SÍGUENOS EN:  Comunidad cristiana de Requena www.iglesia-en-requena.es



2019-2020

Objetivo Curso Pastoral

en Cristo **IMPLICARNOS** en la renovación de la acción evangelizadora y del Anuncio de la Palabra de nuestra comunidad.

Comunidad cristiana de Requena -Parroquias de El Salvador y San Nicolás

COMUNIÓN - DOMINGO XXIX.T.O. Ciclo C

procurar, por todos los medios a nuestro alcance, que conozcan a Cristo personalmente como salvador; durante muchos años hemos reducido nuestra fe a un simple estilo de vida, a valores. Es momento de revisar nuestra Catequesis, romper con el esquema académico para crear un espacio de encuentro real con Cristo mediante catequesis kerygmáticas y la oración. Y, en segundo lugar, que esa fe sea celebrada en los Sacramentos y testimoniada, según la edad, en medio de su entorno; los sacramentos no son una opción, sino una necesidad para los que quieren vivir la fe, pues en ellos recibimos la gracia que nos santifica y nos configura. Debemos revisar estas celebraciones y cuidarlas, evitando el simple cumplimiento.

Le pedimos, pues, al Señor que bendiga todas las iniciativas y acciones pastorales de este curso que iniciamos para que todo sea para gloria suya y para nuestra salvación.

VUESTRO PÁRROCO

VIDA PASTORAL

Saludo del nuevo seminarista de pastoral

Dentro del proceso de formación de los seminaristas, en los últimos cursos son enviados a parroquias para que tengan una experiencia de vida comunitaria y pastoral diferentes, esta es la razón de que durante dos cursos Catalán Tantán, seminarista de nuestra diócesis, haya compartido con nosotros la vida pastoral de nuestra Comunidad. Os dejamos ahora con el saludo del nuevo seminarista que convivirá con nosotros, acojámoslo con cariño y nuestra oración.

Hola a todos. Me presento: soy Santiago Piñeiro, seminarista, y os comunico la gran alegría que tengo y es que voy a pasar este año en las parroquias de Requena. La verdad es que vengo con incertidumbre por conocer, pero con la certeza de que me voy encontrar como en casa.

Vengo con ilusión de poder aprender a configurar mi corazón a un corazón de sacerdote, el cual sirva para entregarme con todo lo que tengo al pueblo que un día se me confiará; y esto empieza ya hoy desde mi formación de la que vais a ser partícipes a lo largo de este año, en el cual compartiremos la vida. Quiero que sepáis que estoy a vuestra entera disposición desde ya y que, si veis que en algo fallo, os pido que me corriáis para poder aprender de mis errores y junto a vosotros.

SANTIAGO PIÑEIRO



El Santo de la Semana

SAN JUAN PABLO II

22 de octubre

Karol Józef Wojtyła nació el 8 de mayo de 1920 en Cracovia. Decidido a hacerse sacerdote, en 1942 se inscribió en el seminario mayor clandestino de Cracovia. Ordenado sacerdote en 1946, lo enviaron a Roma. En 1958 el papa Pío XII lo nombró obispo auxiliar de Cracovia y en 1964 fue nombrado arzobispo de la misma archidiócesis, esta vez por Pablo VI. Participó en el concilio Vaticano II, colaborando en la elaboración de la constitución «Gaudium et spes».

Al fallecer el papa Pablo VI, y poco después Juan Pablo I, en 1978 Karol Wojtyła era elegido para sucederle.

Sus frecuentes y numerosos viajes apostólicos por Italia y por el mundo, iniciativas pastorales de gran calado y enorme resonancia entre los fieles como el Año Santo de la Redención, el Año Mariano, el Gran Jubileo de 2000, las Jornadas Mundiales de la Juventud y otras, son hechos puntuales que caracterizaron su prolongado y fecundo pontificado.

Sufrió un atentado el miércoles 13 de mayo de 1981, según él milagrosamente salvado de la muerte por la Virgen María. Entregó su alma a Dios al anochecer del sábado 2 de abril de 2005, víspera del domingo de la Divina Misericordia, solemnidad instituida por él. La solemne y concurridísima beatificación del papa polaco por Benedicto XVI tuvo lugar el 1 de mayo de 2011, y ha sido canonizado por el papa Francisco, junto con Juan XXIII, el domingo de la Divina Misericordia, 27 de abril de 2014. Se celebra su memoria el 22 de octubre, fecha en que comenzó su pontificado.

OCTUBRE: MES MISIONERO EXTRAORDINARIO (III)

DOMUND 2019: BAUTIZADOS Y ENVIDADOS

«Bautizados y enviados: la Iglesia de Cristo en misión en el mundo» es el lema que el Santo Padre propuso para este gran acontecimiento que es el Mes Misionero Extraordinario, y «Bautizados y enviados» es el lema del Domund 2019. ¿Cómo no ser conscientes de que el bautismo es el comienzo de esta apasionante aventura de amor que es ser discípulo misionero de Cristo? Todos, según nuestras posibilidades y capacidades, somos discípulos, es decir, seguidores no de una ideología, una forma de vida o una doctrina, sino del mismo Redentor, del Salvador, del Señor; de Aquel que nos ha hecho hermanos entre nosotros, hijos de un mismo Padre, y también miembros de su cuerpo y parte de su ser. Por ese bautismo somos misioneros; no vendemos ni imponemos: mostramos con nuestra vida y palabras a Quien ha cambiado nuestra existencia y ha hecho posible que crezca en nosotros la esperanza, la alegría, el amor.

En el Mensaje del Santo Padre para esta Jornada, Francisco nos recuerda el motivo de una celebración tan especial como el MME: el centenario de la publicación de «Maximum illud» por Benedicto XV. Y nos recuerda que tú, que yo somos misión; es más, añade el adverbio «siempre» —«yo soy siempre una misión; tú eres siempre una misión»—, como queriendo hacernos conscientes de que todos los momentos y ámbitos de nuestra vida son propicios para transmitir nuestra fe en Cristo. Además, lanza un importante llamamiento: «También hoy la Iglesia sigue necesitando hombres y mujeres que, en virtud de su bautismo, respondan generosamente a la llamada a salir de su propia casa, su propia familia, su propia patria, su propia lengua, su propia Iglesia local. [...] La «missio ad gentes», siempre necesaria en la Iglesia, contribuye así de manera fundamental al proceso de conversión permanente de todos los cristianos». ¡Qué importante hoy es hacer presente la vocación misionera!

JOSÉ MARÍA CALDERÓN
DIRECTOR DE OMP EN ESPAÑA



VOCES CONSAGRADAS

DOMINICAS DE LA ANUNCIATA

El lema «Contigo su llama sigue viva» nos ha invitado durante este tiempo a continuar profundizando y comprometidos con su legado espiritual, responsables del tesoro recibido.

Llama, fuego, luz son símbolos muy característicos del Padre Coll que nos siguen convocando a la alegría de la fe y al ardor del Espíritu en el anuncio del Evangelio. Estos tres



días vamos a reflexionar sobre ello. Durante varios domingos os vamos a dar a conocer rasgos del P. Francisco Coll y esperamos que os ayuden a reflexionar, ya que todos estamos llamados a «iluminar».

Nos fijaremos en los verbos:

Arder-Illuminar-Encender.

(continuará)